

Das Jugendtheater Birkenfeld zeigt



„Der Fall Pablo“

- Ein unterhaltsamer Krimi der 20er Jahre -

PREMIERE

29.3. · Stadthalle · Birkenfeld · Beginn: 19 Uhr

30.3. · Stadttheater · Idar-Oberstein · Beginn: 17 Uhr

6.4. · V.f.L. Turnhalle · Algenrodt · Beginn: 17 Uhr

DER EINTRITT IST FREI



Das Projekt „Jugendtheater Birkenfeld“ wird gefördert von *Wege ins Theater*, dem Projekt der ASSITEJ im Rahmen des Förderprogramms „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“ des Bundesministeriums für Bildung und Forschung.

Ein Projekt von Kamäleon e. V. in Zusammenarbeit mit der VG Birkenfeld und dem JUZ Birkenfeld. In Kooperation mit dem Stadtjugendamt Idar-Oberstein.

darstellende
künste ASSITEJ
& junges
publikum

Kultur
macht STARK
Bündnisse für Bildung

GERÖHRT VOM
 Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

Verbandsgemeinde
Birkenfeld 